



Le repas des aînés 2017



Ce dimanche 10 décembre,

s'est déroulé le traditionnel repas des aînés de Puydaniel, offert par la municipalité aux personnes âgées d'au moins 65 ans.

Une quarantaine de personnes ont eu plaisir à se retrouver, ce midi, pour partager un bon repas, dans une ambiance toujours aussi festive.

Pour ceux et celles qui ne pouvaient pas se déplacer des plateaux repas leur ont été distribués à domicile.





A toutes et tous : bonnes fêtes de fin d'année.

Article rédigé par Arlette DARBAS